
В Светлоярском районе началась уборка урожая.
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Между тем уборочная кампания в регионе набирает обороты. Одними из первых к жатве
приступили хлеборобы Светлоярского района. На какой урожай надеются
земледельцы? 
В полях Светлоярского района теперь работают от зари до зари . 12 местных хозяйств
приступили к жатве озимых. В этом году уборочная кампания стартовала не в июле, как
обычно, а уже в конце июня. Из-за жаркой погоды пшеница поспела раньше
положенного срока. 
Сергей Теслин, заместитель главы администрации Светлоярского муниципального
района: « Уборочная началась 26 июня. Это очень рано. К ней приступили все
коллективные хозяйства района. Правда, в некоторых были трудности с оборотными
средствами, но они решились.» 
В хозяйстве Виктора Бобиченко сегодня собирают в среднем по 19-20 центнеров
пшеницы с гектара. Это в два раза больше, чем в прошлом году. 
Хотя уже третье лето - в Светлоярском районе -засуха. Но в этом сезоне озимым
здорово помогли майские дожди , объясняют селяне. Поэтому есть надежда на урожай .

Виктор Бобиченко , председатель СПК "Светлоярский": «Озимые -наша кладовая, на них
наши основные надежды. Конечно, урожай не такой высокий,как мы рассчитывали
весной. Но тем не менее, показатели будут очень даже неплохие в условиях засухи» 
В отличие от озимых, урожай ячменя будет совсем скромный , сетуют крестьяне, без
влаги сгорели яровые и горчица. Поэтому сегодня главная установка полевым бригадам
- собирать все и в самом полном объеме. 
В СПК "Светлоярский" даже организовали трудовое соревнование. За каждые
намолоченные 100 тонн - премия комбайнеру , его помощнику и водителю грузовика . 
Сергей Олейников, комбайнер: «Урожай неплохой в этом году. Думали, что будет хуже.
Надо теперь его убрать поскорее. Правда, техники маловато, но пока справляемся» 
Во время уборочной страды люди и машины работают практически без перерыва по 14
часов. Жаль , что большая часть вырученных за урожай денег пойдет не на развитие
производства , огорчаются земледельцы, а на погашение долгов. В СПК "Светлоярское
"подготовка к жатве вылилась в два миллиона рублей. 
Нужна продуманная государственная политика поддержки
сельхозтоваропроизводителей и регулирование цен на горюче-смазочные материалы, в
очередной раз обращают внимание хлеборобы. Они в недоумении, почему во время
уборочной с 1 июля подскочили цены на топливо .
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